

So erreichen Sie uns:

Wenn Sie unseren Dienst in Anspruch nehmen wollen, wenden Sie sich bitte an die Wohnbereichsleitung oder an unsere Einsatzleitung. Frau Schmid und Frau Pils sind für die Einsätze von unserer Hospizgruppe verantwortlich und werden umgehend Hilfe schicken.

Hospizhandy:

0174 - 3000 397

(Das Hospizhandy ist 24 Stunden besetzt)

Einsatzleitung:

Gerda Schmid, Sigrid Pils

Hospizbüro:

Im Kelterhof 3, 73779 Deizisau

(Seiteneingang der Seniorenanlage, gegenüber der Zehntscheuer am Fußweg zur Zehntstraße)

Sprechzeiten:

Jeden Donnerstag von 10.30 bis 11.30 Uhr

Telefon:

(07153) 9250 992

(Das Telefon ist nur zu den Sprechzeiten besetzt)

Fax:

(07153) 9250 994

E-Mail:

Hospizgruppe-Deizisau-Altbach@t-online.de

Koordinator:

Klaus Hillius

Träger:

Evangelische Kirchengemeinden

Katholische Kirchengemeinde

Wer ist die Hospizgruppe Deizisau und Altbach mit Johanniterstift Plochingen?

- Wir sind über 40 Frauen und Männer.
- Wir sind für diesen Dienst geschult, stehen unter fachlicher Betreuung und werden regelmäßig fortgebildet.
- Wir unterliegen der absoluten Schweigepflicht.
- Wir kommen, um schwerkranken und sterbenden Menschen in ihren schwersten Stunden nahe zu sein.
- Die wichtigste Voraussetzung für unseren Dienst sind Einfühlungsvermögen und Nächstenliebe.
- Wir erfüllen unsere Aufgabe ehrenamtlich. Unser Dienst ist kostenfrei.
- Wir freuen uns über Spenden, auf die unsere Arbeit angewiesen ist.

Spendenkonten:

Förderverein für die Hospizarbeit in
Deizisau und Altbach e.V.:

-Kreissparkasse Esslingen

IBAN: DE47 6115 0020 0010 5945 99

BIC: ESSLDE66XXX

-Volksbank Plochingen e.G.

IBAN: DE67 6119 1310 0790 4370 07

BIC: GENODES1VBP

Sie erhalten eine Spendenbescheinigung!



In den letzten Stunden nicht allein sein

Unser Angebot im

**Pflegeheim Palmscher Garten
Palmscher Garten 1
73779 Deizisau**

- Hilfe, wenn die Not am größten ist
- Sitzwache am Krankenbett für
Schwerkranke und Sterbende

**Hospizgruppe Deizisau und Altbach
mit Johanniterstift Plochingen**

Liebe Heimbewohner im Palmschen Garten

Einige von Ihnen haben keine Angehörigen und Freunde in der Nähe. Oft haben diese auch nicht die nötige Zeit. So fühlen sich manche von Ihnen allein und verlassen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Haus tun, was sie können. Dennoch ist es ihnen nicht immer möglich, bei Schwerkranken oder gar Sterbenden zu sein.

Die Hospizgruppe Deizisau und Altbach mit Johanniterstift Plochingen sieht ihre Aufgabe darin, alles zu tun, dass im Haus Schwerkranken und Sterbende nicht allein sind.

Unser Dienst ist kostenlos. Er gilt allen Heimbewohnerinnen und Heimbewohnern.

Selbstverständlich unterliegen alle Besuche unsererseits der absoluten Schweigepflicht.

Was wir tun

**Unsere Aufgabe ist die Begleitung
Schwerkranker und Sterbender.**

- Es hilft, einfach da zu sein. Vielleicht können wir kleine Handreichungen machen?
- Auf keinen Fall soll jemand allein und einsam in seinen schwersten Stunden sein.
- Wir lassen uns leiten von den Wünschen eines hilflos im Bett liegenden Menschen und bemühen uns, stets darauf einzugehen.
- Alles, was wir am Krankenbett tun - ob wir die Hand halten, etwas sprechen, lesen oder beten - ist auf den Hilfe suchenden Schwerkranken oder Sterbenden abgestimmt.

Was Sie tun

Bitte teilen Sie Ihren Wunsch, unseren Dienst in Anspruch nehmen zu wollen, dem Pflegepersonal, der Heimleitung oder dem Sie betreuenden Arzt mit.

Besprechen Sie unser Angebot mit Ihren Angehörigen.

Gerne stehen wir Ihnen und Ihren Angehörigen für Fragen zur Verfügung. Rufen Sie uns einfach an.

